

## Peringatan HUT RI 77 di Aceh Barat Daya Berlangsung Khidmat

Updates - [JENDELAINONESIA.COM](http://JENDELAINONESIA.COM)

Aug 17, 2022 - 13:57



BLANGPIDIE - Penjabat (Pj) Bupati Aceh Barat Daya (Abdya) H. Darmansah, S.Pd. MM. memimpin langsung Upacara Peringatan HUT RI Ke-77, Kamis (17/8). Upacara peringatan berlangsung di lapangan Persada Blangpidie berlangsung dengan khidmat dan lancar.

Suasana berlangsung sangat meriah dan berbeda dari tahun sebelumnya dimana covid-19 masih melanda dunia.

Hadir dalam upacara tersebut Forkopimda Plus, Sekretaris Daerah Salman Alfarisi, S.T, para pejabat SKPK, Instansi Vertikal, BUMN/BUMD, Pimpinan Parpol, Pimpinan Ormas, Ibu-Ibu TP. PKK, Bhayangkari, Persit, Adhyaksa Dharmakarini dan Ibu Dharmawanita.

Peserta Upacara selain diikuti para ASN, TNI/Polri juga diikuti para Keuchik, dan siswa-siswi tingkat SMA dan SMP.

Rangkaian upacara yang dimulai sekitar pukul 08.30 wib tersebut bertindak sebagai Perwira Upacara Razali Pasi Ops Kodim 0110/Abdya dan Komandan Upacara Kapten Inf. Asnawi Pasiter Kodim 0110/Abdya.

Diawal prosesi upacara pengibaran bendera merah putih oleh Paskibaraka sebanyak 68 orang pasukan yang terdiri dari 40 siswa dan 28 siswi yang telah dilatih dan dikukuhkan oleh Kapolres Abdya AKBP. Dhani Catra Nugraha, SH. S.IK. MH mewakili Pj. Bupati Abdya. Yang diiringi oleh Group Marching Band Geunta Lam Awan SMAN 1 Abdya.

Adapun yang bertugas sebagai pembawa Baki dipercayakan kepada Aura Diffa Adisman Siswi MAN 1 Abdya, sedangkan pembentang Feri Andriano siswa MAN 1 Abdya dan Penarik Tm. Khairan Adita Mulyadi yang juga siswa MAN 1 Abdya serta Komandan Kelompok 8 Wayan Valentino Arroyan Siswa SMA 1 Abdya.

Dilanjutkan dengan Pembacaan Teks Proklamasi yang dibacakan oleh Ketua DPRK Abdya Nurdianto dan Pembacaan UUD 1945 oleh Viradha Desvia Rahmah, S.Ds Staf Prokopim Pemkab. Abdya.

Serta diakhir prosesi pembacaan do'a oleh Kepala Kementerian Agama Kabupaten Abdya Dr. H. Salman Al Farisi, S.Ag. M.Pd.

Pada kegiatan tersebut Pj. Bupati Abdya juga berkesempatan menyerahkan secara simbolis Surat Keputusan Remisi dari Kemenkumham kepada warga binaan LP. Kelas IIB Blangpidie. (\*)